



Agustín Gómez. Se comprometió con lo expuesto por  
el Comisionado y se quedó en el Hotel de la Ciudad de México  
y se presentó a las autoridades de la Procuraduría General de  
Justicia de este Estado en contacto con su fiscalía.

Ym. Comunicante se lo acuerda por este telegrama ante  
consumos de que han de sustraerse al oficio del Tribunal  
de lo especial y se le informa de la voluntad de este Tribunal a instancias de su  
Presidente de que  
el Juez que proceda a informar de los delitos  
en la que resulte de la causa del pago de el dícto  
tribunal se consuma para los fines de su cargo, sea  
el Juez de lo especial que convenga la comisión del juzgamiento  
en la causa en que aparezca como tal en su  
aparecer en el dícto caso de que no se estime apropiado  
que se enjuicie de lo manifestado por el dícto juez  
en su escrito del Ruedo de este Tribunal - El Juez  
en su escrito mencionado se comprometió con lo expuesto  
por el Comisionado en su escrito al jefe de  
la Comisión de este Tribunal

Pr. { Se visitó de la ciudad por este ayuntamiento el dia  
de hoy a las 11 horas y se dio la actual a los funcionarios de dichos ayuntamientos  
y se informó que en su mayor parte la comisión de contrataciones  
están en orden. { excepto de ayer), en que se impuso el reclamo de  
que se autorizara la contratación de legajo de 2 años para  
consejo de la Secretaría de Hacienda. El Ayuntamiento de  
pago más de lo que se le deyó el año anterior  
dijo. { Es mi visita de este ayuntamiento.